

PELITA

ASTEKPAM Regu Jaga, Garda Terdepan dalam Menjaga Kondusifitas Lapas Narkotika Purwokerto

Adriel Kris Novianto - PURWOKERTO.PELITA.WEB.ID

Dec 1, 2023 - 15:25



Purwokerto, INFO_PAS - Menjaga kondisi Lapas Narkotika Purwokerto selalu dalam keadaan kondusif adalah tugas setiap pegawai khususnya petugas pengamanan.

Salah satu kegiatan untuk mendukung kondusifitas Lapas Narkotika Purwokerto dalam keadaan aman dan terkendali adalah kegiatan Apel Serah Terima Kepala Regu Pengamanan (ASTEKPAM).

ASTEKPAM pada Lapas Narkotika Purwokerto dilaksanakan oleh Personil pengamanan yaitu Regu Pengamanan (Rupam) yang berjumlah 4 Regu, Rupam

1, Rupam 2, Rupam 3, dan Rupam 4. Dalam setiap Rupam terdiri dari Petugas Rupam dan Petugas P2U.

ASTEKPAM dilaksanakan setiap hari pada pagi, siang, dan malam. ASTEKPAM Pagi dilaksanakan oleh Rupam Malam kepada Rupam Pagi, ASTEKPAM Siang dilaksanakan oleh Rupam Pagi kepada Rupam Siang, dan ASTEKPAM Malam dilaksanakan oleh Rupam Siang kepada Rupam Malam.

Para Personil Pengamanan selalu dilengkapi dengan Inventaris Pengamanan untuk menunjang terciptanya keamanan dan ketertiban di dalam lapas.

“Ini bukan hanya aktivitas rutin dan biasa saja. Justru roh-nya pengamanan lapas ada di ASTEKPAM ini. Bagaimana para petugas dituntut untuk tepat waktu dan disiplin pada saat pelimpahan tanggung jawab pengamanan lapas sampai dengan tugas selesai,” ungkap Marwanto, selaku Karupam.

“Sesuai arahan Kepala Kesatuan Pengamanan, bahwa kami harus benar-benar mengecek kondisi isi hunian, sarana keamanan dan personel yang akan bertugas sebelum melaksanakan serah terima,” lanjut Marwanto.

Kepala Kesatuan Pengamanan Lembaga Pemasyarakatan, Fitroh Qomarudin mengimbau kepada seluruh anggota regu jaga untuk senantiasa cermat, tanggap dan teliti dalam kegiatan tersebut.

“ASTEKPAM adalah pelimpahan tanggung jawab seluruh pengamanan antar regu jaga mulai dari pelimpahan seluruh warga binaan hingga sarana prasarana lapas. Sehingga setiap regu dituntut untuk senantiasa cermat, tanggap dan teliti pada saat menerima atau menyerahkan tanggung jawab pengamanan antar regu jaga,” tutup Marwanto. (MAA)